



<b>Helium</b> DNK333TR1301791 R.	E.H. Millennium R.	E.H. Easy Game Pr.u.E.St. Merle	v. Gribaldi v. Ravel	Fam.: T7A4 Kantilene Gestüt Biebertal  Z.: Herbert-Stefan Schümann Auf der Rabenau 1 35274 Kirchhain
	Hirse Sch.	Induc Henna II	v. Marduc v. Arsenal	
St.Pr.u.Pr.St. <b>Kaluna</b> DE 409090178705 Sch.	E.H. <b>Solero</b> Db.	E.H. Hyllos Siri Arabella	v. Halali v. Polargeist	B.: Züchter  MwSt. / TAX 10,7%
	St.Pr.,Pr.u.E.St. Karlotta Sch. L/A	E.H. <b>Lehdorff's</b> E.St. Kandia III	v. Marduc v. <b>Mahagoni</b>	

## Maße und Bewertung der Mütter:

Kaluna	166	-	20,5	8,5/ 8,0/ 7,5/ 7,0/ 8,0/ 7,5/ 8,0	(Z)	SLP 8,35
Karlotta	164	-	20,0	9,0/ 7,5/ 6,5/ 8,0/ 9,0/ 8,0/ 8,0	(Z)	SLP 8,05
Hirse	163	-	19,5	7,5/ 7,0/ 7,0/ 7,5/ 8,0/ 7,0/ 7,5	(Z)	

**Der Hengst kommt  
nur zum Verkauf,  
wenn gekört.**

Vererberdebüt des Rittigkeitssiegers und in Dressurpferdeprüfungen Kl. M altersgemäß siegreichen Helium. Auch als eine der wenigen Töchter des international erfolgreichen Grand-Prix-Stars Solero (Anja Plönzke) zählt die Mutter zur Garde der wertvollen Stutenpersönlichkeiten. Die Großmutter ist gemeinsam mit ihren Schwestern als hessische Siegerfamilie im Amt. Zur nächsten Verwandtschaft gehören der international erfolgreiche Grand-Prix-Star Kaiser Wilhelm TSF und der Elitehengst Kentucky. Aus dem Stamm ebenfalls 73 Kalli.

*First season offspring by Helium, the rideability winner with wins in dressage horse classes at age-appropriate M level. His dam ranks among the valuable mare personalities also for being one of the few daughters of international Grand Prix star Solero (Anja Plönzke). His second dam and her sisters form the reigning champion family in Hesse. International Grand Prix star Kaiser Wilhelm TSF and elite stallion Kentucky are closely related. From the same family as 73 Kalli.*

gekört  nicht gekört